



J14 Friedhof – Stätte der Erinnerung

Im Jahr 2022 wurde die Stätte der Erinnerung an die Gefallenen und Vermissten der beiden Weltkriege im ehemaligen Friedhofsgebäude errichtet und kirchlich gesegnet. Das im Jahr 1953 erbaute Gebäude wurde entsprechend renoviert und barrierefrei gestaltet, um hier den über 260 Namen der Gefallenen und Vermissten aus der Pfarrei und der Marktgemeinde Stamsried einen würdigen Rahmen zu geben. Ergänzend ist die Geschichte des Marktes Stamsried in dieser Zeit dargestellt. Ursprünglich waren die Namen der Gefallenen und Vermissten auf Tafeln am Kriegerdenkmal am Marktplatz angebracht. Im Rahmen der Neugestaltung des Marktplatzes wurde das Denkmal im Jahr 2019 restauriert und neugestaltet.